



Demi-finale de la Coupe du Monde : retransmission devant l'Hôtel de Ville

Mardi 10 juillet à partir de 18h, parvis de l'Hôtel de Ville (4e)

A l'initiative d'Anne Hidalgo, la Ville de Paris diffusera sur écran géant la demi-finale France-Belgique de la Coupe du monde de football, mardi sur le parvis de l'Hôtel de Ville. Vous trouverez ci-dessous toutes les modalités techniques.

La Maire de Paris a tenu à ce que la demi-finale France-Belgique soit retransmise en direct sur le parvis de l'Hôtel de Ville, mardi 10 juillet, afin de permettre aux Parisiens, Franciliens et visiteurs de vivre ensemble ce bel événement sportif. Un écran de 62m² sera spécialement installé pour l'occasion.

Le public pourra accéder au parvis de l'Hôtel de Ville à partir de 18h, uniquement par la place du Châtelet (avenue Victoria), dans la limite de 20.000 spectateurs. Ces derniers sont invités à venir sans sac, pour faciliter les contrôles de sécurité à l'entrée de la zone. Les bouteilles en verre, les boissons alcoolisées et les fumigènes sont strictement interdits.

La Maire de Paris assistera au match aux côtés des supporters. Elle répondra brièvement aux questions des journalistes à 19h30 et à l'issue du match, en zone de presse.

Accès presse

L'accueil presse sera situé au 5 rue Lobau et ouvrira à 18h. Les demandes d'accréditation sont à adresser avant le mardi 10 juillet à 16h. Votre carte de presse 2018 et une pièce d'identité vous seront demandées à votre arrivée.

Podium presse

Un podium sera réservé à la presse image, au pied de l'écran géant, face aux supporters. Il sera accessible sur accréditation préalable, dans la limite des places disponibles.

Stationnement SNG

Six emplacements SNG sont disponibles. Ils sont à réserver avant le mardi 10 juillet à 10h, en adressant un courriel à presse@paris.fr et dans la limite d'un véhicule par média TV ou radio. Les modalités d'accès vous seront précisées au moment de votre réservation.